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Terroir : La cuvée Mas Olivier domine l’appellation Faugères de par sa situation  
géographique mais aussi de par sa renommée. Le terroir, exposé Sud sur un sol  
schisteux, bénéficie d’un climat méditerranéen aux nuits fraîches idéal pour la  
maturation des baies. 
Cépages : Grenache 50%, Cinsault 50%. 
Vinification : Ce vin, alliance réussie de tradition et de technologie, est issu de  
pressurage direct durant laquelle une vinification à basse température permet de  
préserver les arômes. 
Dégustation : Robe framboise et lumineuse. Le nez dévoile une belle intensité de fruits 
rouges soulignée par une touche minérale. Son attaque ronde et fruité, dévoile un vin 
délicat qui persiste sur des notes fraîches de pamplemousse rose. 
Suggestion d’Accompagnement : En apéritif, des poissons ou viandes à ‘la plancha’ 
accompagnés d’un tian de légumes méditerranéens. Idéal aussi sur la cuisine asiatique 
ou la ‘fusion food’. 

Soil : The Mas Olivier dominates the Faugères appellation because of its geographical 
situation and also its reputation. The terroir is exposed to the South, on platy mineral 
layers called « Schistes ». It gets benefit of the Mediterranean climate with cold nights. 
Grapes: Grenache 50%, Cinsault 50%. 
Vinification: This wine, successfully combining tradition and technology, is made from 
direct pressing and vinified at low temperature.  
Tasting notes:  A light raspberry colour. On the nose, the nice intensity of red fruits 
aromas is underlined by a fine mineral hint. With its round and fruity attack, it is a wine 
of great delicacy with a fresh finish on pink grapefruit notes. 
Food pairings: As an aperitif or accompanying snacked fish on a ’plancha’. Pairs also 
with Provencal vegetable dishes, Asian and fusion food. 
Serve between 8-10° C.  
 
Bouteille/Bottle : Burgundy character 75cl. 
Carton/Case of 6, personnalisé 
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